

【感染症&熱中症…ダブルの対策が求められています】

短い夏休みが終わり、2学期は感染症対策&熱中症対策からスタートしました。今のところ新型コロナウイルス「第2波」も落ち着きつつあり、熱中症対策を講じながら、子ども達は学習や学校行事の準備等に熱心に取り組んでいます。また、当初の予定から変更余儀なくされた行事もあり、ご心配をお掛けしておりますが、様々な変更に対してご理解・ご協力を賜り感謝申し上げます。今後とも職員一丸となって英知を結集し、「子ども達のため今できることを」を合言葉に、子ども達の学習活動がより良いものとなるよう工夫してまいります。
未だ予断を許さない状況ではありますが、保護者の皆様・地域の皆様のご支援をいただきながら、教育活動を推進していきます。2学期もよろしくお願いいたします。



高松中学校長 宮内 芳孝 同小学校長 谷田川 明美

【みんなで作り上げた体育祭】

実行委員長(中野 涼)

今年は、新型コロナウイルスの影響でいつも通りの体育祭ではなくなってしまいました。実行委員長としてみんなをまとめ、種目を作りいい体育祭にできたと思います。



朱雀団 団長 (口町 海斗)

今年は、いつも通りの体育祭ができなかったけど、朱雀団全体で今年の体育祭をとっても楽しいものにできてとてもよかったと思います。



青龍団 団長(浅見 奏斗)

短い期間で団をまとめ優勝を狙って活動することはとても難しかったです。しかしそれもとてもいい経験になりました。勝てなくてもみんなが全力を出して取り組んでくれたので楽しい体育祭になりました。



白虎団 団長(平田 咲太郎)

今年の体育祭はいつもと違った形で行うことができ、白虎団全員で力を合わせてこの体育祭を優勝して、笑顔で終わることができてよかったです。



閉会式後の全校写真

【かき氷、大盛況!!】

高松中学校PTAのみなさんに、当日の受付やかき氷の提供で大変お世話になりました。おかげさまで、例年と違う体育祭でしたが、高松中学校らしい温かい体育祭になりました。ありがとうございました。



【考えよう!地球のために私たちができること】

4年生は、総合的な学習の時間を通して、環境問題について学習をしています。現在、新型コロナウイルスの影響を受け、浄水場やゴミ処理施設等の見学が難しい状況にあります。その中でも、夏休みに節水を意識した生活をしたたり、家庭で出るゴミ調べをしたりするなど、今できる形で体験を通じた学習を行っています。また、社会科の授業では、日本のようにきれいな水が十分に手に入らない国がたくさんあることやごみが処理されずに、ゴミ山となっている所を



分別表を見て、ごみの種類について話し合っている様子

日常生活を送っている人々がいることなど大驚いていました。ぜひ、子ども達には、世界の大きな問題を自分のこととして考えて生活できる人になってほしいと思います。

4年1組担任 大野 正博

【2学期スタート!頑張っています!】

例年より2週間早く2学期が始まり、子どもたちは暑さに負けず、学習に取り組んでいます。3年生は、国語の「はじめて知ったことを知らせよう」という単元で、一人一人が読みたい図鑑や科学読み物を選び、感想を伝え合う学習をしました。選んだ本を見せながら友達の前で堂々と分かりやすく伝えることができました。今回の学習をきっかけに物語だけでなく、様々なジャンルの本に挑戦し、幅広く読書に親しんでほしいと思います。



3年1組担任 井坂 梨乃